



Filmpodium „Im Sog der Angst“

Die Angststörung ist die zweithäufigste psychische Erkrankung in der Schweiz. Dennoch wird sie selten thematisiert. Im neuen Dokumentarfilm von Dieter Gränicher erzählen drei Betroffene von ihren Erfahrungen. Ein Film über drei mutige Menschen.

Podiumsgespräch:

Dieter Gränicher, Regisseur

Uwe Bening, Fachverantwortung Recovery, Pro Mente Sana

Dr. med. Michael Deppeler, Hausarzt und Präsident des Vereins xunds-grauholz,

Moderation:

Marcel Wisler, Leiter Kommunikation, Pro Mente Sana.

Donnerstag, 1. November 2018, 19:00 bis 21:00 Uhr

Leesaal, Schulgelände Lee, Holzgasse, 3322 Urtenen-Schönbühl

Der Anlass ist öffentlich, Eintritt frei (Kollekte)

Organisation:

Netzwerk Psychische Gesundheit xunds-grauholz www.xunds-grauholz.ch

Pro Mente Sana www.promentesana.ch

Kontakt: daniel.suter@xunds-grauholz.ch